## Fox-Courier feiert Silber-Jubiläum

Von der Ein-Mann-Firma zum internationalen Spezialisten

SCHKEUDITZ. Die Fox-Courier GmbH Leipzig hat diesen Monat in Anwesenheit von zahlreichen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Forschung ihr 25-jähriges Firmenjubiläum gefeiert. Das familiengeführte Kurier- und Transportunternehmen mit Sitz am Leipzig-Halle-Airport in Schkeuditz habe sich in dieser Zeit von einem Ein-Mann-Unternehmen zu einem international agierenden Spezialisten für zeitsensible Transporte entwickelt und im Jahr 2017 einen Umsatz von mehr als einer Million Euro erwirtschaftet.

Die Übernahmen der Firmen G&T Kurier und Inline Halle in den Jahren 1998 und 2012 seien wichtige Meilensteine gewesen. Mittlerweile steuerten zehn Mitarbeiter des Kurierdienstleisters mit Zugriff auf 2500 Fahrzeuge zeitkritische und temperaturempfindliche Transporte in der ganzen Welt. In den vergangenen Jahren hat Fox-Courier zudem als Vorreiter der Elektromobilität in Leipzig, als Wirtschaftspartner bei unterschiedlichen Forschungsprojekten sowie als Leiter der Logistikgruppe im Netzwerk Logistik Mitteldeutschland über das eigene Unternehmen hinaus zur Weiterentwicklung der Logistikbranche in Mitteldeutschland beigetragen, heißt es in einer Mitteilung.

"Wir blicken auf ein Vierteljahrhundert intensiver Arbeit zurück und können sagen: Es hat sich gelohnt. Gemeinsam mit unserem Sohn Marc Bugiel, der mittlerweile auch Geschäftsführer ist, und den starken Partnern im Netzwerk Logistik Mitteldeutschland möchten wir in Zukunft weiter daran arbeiten, um Waren mit Hilfe innovativer Technologien noch zuverlässiger, umweltfreundlicher und sicherer auszuliefern", sagte Klaus-Dieter Bugiel, Geschäftsführer der Fox-Courier GmbH Leipzig, im Rahmen der Feier.

"Der Werdegang von Fox-Courier steht beispielhaft für die positive Entwicklung der gesamten mitteldeutschen Logistikregion. Auch dank Fox-Courier hat sich die Region zu einem hochleistungsfähigen und modernen Standort entwickelt", betonte Toralf Weiße, Vorstandsvorsitzender im Netzwerk Logistik Mitteldeutschland.



Geschäftsführer Klaus-Dieter Bugiel (rechts) mit Frau Pia und Sohn Marc bei der Feier zum 25-jährigen Firmenjubiläum der Fox-Courier GmbH. Foto: Andreas Reichelt